

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 02 déc. 2022 à 10:30

## Rotary Club des Deux Brisach et l'Art'Rhena : partenariat officialisé



(Photo L'Alsace / Jean Marc LALEVÉE)

Samedi soir 19 novembre, à 17 h, peu avant le spectacle de l'humoriste Félix Radu, qui a fait salle comble à l'Art'Rhena à Vogelgrun, une rencontre a eu lieu entre les représentants du Rotary Club des Deux Brisach, dont son président Walter Bernhardt, de Caritas Alsace Épicerie Solidaire représenté par Louise Obrecht, de «Brot und Herz» de Breisach am Rhein, et de Philippe Mas, vice-président de la Communauté de communes du pays Rhin-Breisach, chargé du développement culturel, ainsi que du personnel de l'espace culturel franco-allemand.

Les deux associations caritatives (Caritas et Brot und herz) se sont engagées à redistribuer à leurs bénéficiaires des avoirs afin qu'ils puissent se rendre à des spectacles de l'Art'Rhena. Le Rotary Club des Deux Brisach a, quant à lui, confirmé le financement de ce projet par la remise d'un document officiel actant le versement de 500 € au profit des deux structures humanitaires.